

La section 5 étant lue, il est

Résolu: De remplacer cette section par la suivante:

Section 5.—Ladite permission sera accordée pour une période de temps illimitée, mais elle ne devra pas être interprétée comme une renonciation au droit de la Cité de faire disparaître ladite passerelle pour cause d'utilité publique, ou dans tout autre cas où la Ville le jugera nécessaire, et, dans ce cas, la Compagnie n'aura droit à aucune indemnité quelconque.

La section 6 étant lue, le mot "somme" est substitué au mot "taxe", dans la deuxième ligne, et tous les mots sont biffés après le chiffre "\$25.00", et, ainsi amendée, ladite section est agréée.

La section 7 étant lue, elle est agréée. (M. l'échevin Mercier dissident sur chaque section).

Sur proposition de M. l'échevin GUAY, appuyé par M. l'échevin ROY, il est

Résolu: Que les règles du Conseil soient suspendues et que ledit règlement soit maintenant lu une troisième fois. Ledit règlement est conséquemment lu pour la troisième fois. (M. l'échevin Mercier dissident).

Sur proposition de M. l'échevin GUAY, appuyé par M. l'échevin ROY, il est

Résolu: Que ledit règlement soit grossoyé et qu'il soit présenté à Son Honneur le Maire et au greffier de la Cité pour qu'il y apposent leurs signatures.

59.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1e, 2e et 3e lectures des règlements:

- a) à l'effet d'amender le règlement No 296 *re* Marchés;
- b) à l'effet d'amender le règlement No 376 *re* "Montreal Southern Counties Ry. Co.",

Lesdits règlements sont conséquemment lus pour la première fois.

60.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération une requête de contribuables du quartier Sainte-Marie au sujet de la Commission spéciale *re* Poste de Police No 13,

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin ROY, il est

Résolu: Que ladite requête soit référée à la Commission spéciale *re* Poste de Police No 13.

61.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances à l'effet de donner des instructions à la Commission de la Voirie au sujet des travaux permanents de 1909.

Ledit rapport est référé à la Commission de la Voirie.

62.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1e, 2e et 3e lecture un règlement à l'effet de permettre à la "Montreal Street Ry. Co." de transporter des marchandises,

Ledit règlement est conséquemment lu pour la première fois.

63.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande certaines instructions,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit référé au Département en Loi pour qu'il indique une direction en l'espèce, et que le greffier et le contrôleur de la Cité reçoivent instructions de fournir au Département en Loi tous les renseignements sur la question à l'étude.

64.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des avis de motions:

- a) De M. l'échevin Lévesque, à l'effet d'édicter un règlement pour permettre à la "Saraguay Electric Co." de fournir l'électricité;

- b) De M. l'échevin Lévesque, à l'effet d'édicter un règlement pour permettre à la "Canadian Light & Power Co." de fournir l'électricité,

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que le greffier de la Ville reçoive instruction de rédiger des règlements en conséquence, et de leur donner leur rang sur l'ordre du jour.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,
Sous-greffier de la Ville.

The Council accordingly proceeded to consider said by-law in second reading,

Sections 1, 2 and 3 being read the same were agreed to.

Section 4 being read, the words "and existence" were added after the word "maintenance" in the 4th and 7th line, and so amended, the same was agreed to.

Section 5 being read, it was

Resolved: That the same be replaced by the following:

"Section 5.—The said permit shall be given for an indefinite time period, but it shall not be construed as being waiver of the rights of the said City to have the same removed for public utility or in any other case when the City will judge it necessary, and, in such event, the Company shall not be entitled to any compensation whatsoever."

Section 6 being read, the word "sum" was substituted for the word "tax" in the second line, and all the words after the figures "\$25.00", were struck, and so amended, said section was agreed to.

Section 7 being read, the same was agreed to. (Ald. Mercier dissenting on every section).

On motion of Ald. GUAY, seconded by Ald. ROY, it was

Resolved: That the rules of Council be suspended and that said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a third time. (Ald. Mercier dissenting).

On motion of Ald. GUAY, seconded by Ald. ROY, it was

Resolved: That said by-law be engrossed and presented to His Worship the Mayor and to the City clerk for their signatures.

59.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of by-laws,

- (a) to amend by-law No. 296, *re* markets;

- (b) to amend by-law No. 376 *re* Montreal Southern Counties Ry Co.

Said by-laws were accordingly read a first time.

60.—The order of the day being read to consider a petition from ratepayers St. Mary's ward, in connection with special Committee *re* No. 13 Police station.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. ROY, it was

Resolved: That the same be referred to the special Committee *re* No. 13 Police station.

61.—The order of the day being read to consider a report from the Finance Committee to instruct the Road Committee *re* permanent works of 1909,

The same was referred to the Road Committee.

62.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Montreal Street Ry Co., to carry freight,

Said by-law was accordingly read a first time.

63.—The order of the day being read to consider a report from the City Hall Committee, asking for certain instructions.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. L'ESPERANCE, it was

Resolved: That the said report be referred to the Law Department for direction on the matter, and that the City Clerk and Comptroller be instructed to give said department all information relating to the question at issue.

64.—The order of the day being read to consider notices of motion:

- (a) By Ald. Lévesque, for a by-law to allow the Saraguay Electric Co., to supply electricity;

- (b) By Ald. Levesque, for a by-law to allow the Canadian Light and Power Company, to supply electricity.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to prepare by-laws accordingly, and to give the same their rank on the order of the day.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE,

The Council adjourned.

L.-O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.